

Acheter et offrir de l'alcool à mon enfant mineur pour une fête entre amis réduira-t-il les risques ?

Lorsque les jeunes commencent à boire à un âge précoce, ils sont plus susceptibles d'avoir des problèmes avec l'alcool plus tard dans leur vie : consommation excessive, dépendance à l'alcool... Plus les adolescents retardent leur première consommation d'alcool, moins ils risquent de boire régulièrement à l'âge adulte.

Le fait de fournir à votre enfant de l'alcool revient à l'autoriser à consommer, et à valider un comportement à risque.

En revanche, au sein d'un groupe, votre adolescent sera probablement incité à boire de l'alcool et tenté d'essayer. Mieux vaut le préparer à refuser.